



AMLO debió dejar reforma a PJ a Sheinbaum.-Congresista de EU

03 MIN 30 SEG

José Díaz Briseño / Corresponsal

Washington DC, Estados Unidos (13 septiembre 2024) .-18:26 hrs



El Mandatario Andrés Manuel López Obrador debió dejar a la **Presidenta electa Claudia Sheinbaum** la decisión de avanzar con la **reforma al Poder Judicial** una vez iniciado su Gobierno ante los efectos que tiene incluso para la relación con Estados Unidos, dijo el **congresista demócrata Greg Stanton**.

[AMLO debió dejar reforma a PJ a Sheinbaum.-Congresista de EU](#)